

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Think-Talk-Write Untuk Meningkatkan Komunikasi Matematika di Kelas VII SMP Negeri 1 Batang Kuis Tahun Ajaran 2017/2018”, disusun untuk melengkapi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada : Bapak Prof. Dr. Dian Armanto, M.Pd., MA., M.Sc., Ph.D., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran yang membangun kepada penulis sejak penyusunan proposal, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd., M.Si., Bapak Dr. Mulyono, M.Si., dan Bapak Dr. Edi Surya, M.Si., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang membangun mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd., selaku Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran perkuliahan. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si., dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., selaku ketua jurusan, sekertaris jurusan, dan ketua program studi pendidikan matematika FMIPA UNIMED serta seluruh Bapak, Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Musimin selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Batang Kuis, Ibu Maryunah, S.Pd., selaku PKS SMP Negeri 1 Batang Kuis yang telah banyak membantu selama penelitian berlangsung, Ibu Duma Sari Hrp, S.Pd., selaku guru bidang studi matematika SMP Negeri 1 Batang Kuis, guru, staf, pegawai, dan siswa-siswi SMP Negeri 1 Batang Kuis yang namanya tidak memungkinkan penulis untuk menyebutkan satu persatu, terima kasih atas segala arahan bantuan dan kerjasama yang diberikan kepada penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Saipul Ritonga dan Ibunda Nurdiana Pohan untuk Adik-adik tersayang Rosita Amina Ritonga, Ginda Halomoan Ritonga, dan Aura L Malika Ritonga yang telah banyak memberi kasih sayang, semangat, nasehat, doa, dan materi sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik. Tak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat terkasih Husna Fatma, Yusni

Mariana Lubis, SH., Wahyuni Sarah Borotan, SH., Afifannisa Lubis, Rizky Syafitri Hrp, A.md., Ade Rasyidah yang selama ini menjadi sahabat yang luar biasa bagi penulis serta rekan–rekan seperjuangan kelas Eks A Matematika 2012 Delvita, Yara, Dhiena, Leni, Rita, Tia, Damayanti, Martin, Ridho, Wiliater, Lambok yang turut membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Dan untuk semua sahabat-sahabat yang tidak bisa penulis cantumkan namanya satu persatu namun senantiasa memberikan semangat dan motivasi kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2019
Penulis,

Eka Nuraini Sari Ritonga
NIM. 4123311012

THE
Character Building
UNIVERSITY